

Information

Die Initiative " Hoffnung für Hoffnungsthal?" hat große Resonanz im Ort gefunden.

Zahlreiche Gespräche und Rückmeldungen haben deutlich gemacht, dass viele Mitbürgerinnen und Mitbürger unsere Sorge um die Zukunft und um das Gesicht von Hoffnungsthal teilen.

Wir haben aber auch festgestellt, dass einige Informationen über unsere Ziele helfen können, Missverständnisse zu vermeiden.

Unser **Anliegen** ist es, in der Bevölkerung, innerhalb von Rat und Verwaltung und zwischen Bevölkerung, Politik und Verwaltung einen Diskussionsprozess über die Zukunft von Hoffnungsthal anzustoßen.

Anlass dafür sind die sichtbaren Veränderungen im Ort.

Dahinter stehen viele **Fragen zur Stadtentwicklung**:

- Was ist die Vision für Rösrath und Hoffnungsthal?
- Welche Konzepte zur Entwicklung dieses Ortsteils existieren?
- Wie sehen die Steuerungsmechanismen aus?
- Wie soll auf den demographischen Wandel reagiert werden?
- Welche Konzepte zur Entwicklung der Infrastruktur (Einzelhandel, Angebote für Kinder und Jugendliche, Planung und Steuerung von ruhendem und fließendem Verkehr, Bebauungsplanung usw. usf.) existieren?

Die Liste lässt sich verlängern.

Wir glauben, dass ein Dialog zwischen Rat, Verwaltung und interessierten Bürgern die Ideen zur Stadtentwicklung bereichern.

Um Missverständnisse auszuschließen:

- Uns geht es nicht um ein nostalgisches Festhalten am " alten Hoffnungsthal"!
- Wir sind nicht gegen neue Bebauung!
- Wir sind nicht gegen Veränderung! Aber für „Bauen im Kontext“!

Uns geht es darum, dass Rösrath eine attraktive Stadt bleibt!

Uns geht es darum, dass Hoffnungsthal lebenswert und vital bleibt!

Lokale Agenda 21 Rösrath – Verein lebenswertes Sülztal Rösrath
www.agenda21roesrath.de - www.lebenswertes-suelztal.de